
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 22 Agosto 2022 
 

L'anno 2022, il giorno 22 del mese di Agosto, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 
Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 836655 del 
02.08.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 10:15, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Colletti 
Giovanni – Gandolfo Alessandro - Guaresi Giuseppe – Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe – Sala 
Claudio  – Tusa Pasquale -  Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. 
Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, su disposizione del Presidente Federico, i Consiglieri presenti prendono la parola nel seguente 
ordine: 
il Consigliere Marchese lamenta il forte stato di degrado in cui versa la via A. Di Rudinì presso il civico n. 43 per la presenza di 
sterpaglie consistenti da attenzionare seriamente perché in caso di incendio metterebbero a rischio la vivibilità delle abitazioni 
ubicate al primo piano, pertanto chiede al Presidente Federico di intervenire presso l’Assessore A. Mineo al fine di eliminare le 
precarietà esistenti sul tratto viario interessato, 
il Consigliere Tusa si riallaccia alla tematica esposta dal Consigliere Marchese e pone l’attenzione sul fatto di intervenire subito per 
dare una svolta in positivo, 
il Consigliere Colletti interviene e riferisce del malcontento dei cittadini che  fanno pressione con le loro richieste senza comprendere 
le difficoltà che si incontrano nell’espletamento del mandato consiliare, fa presente che lo stato di fatto lascia a desiderare e di molto, 
in quanto il degrado imperversa per la mancanza del servizio di potatura alberi, di manutenzione su strade e marciapiedi, di controllo 
in Costa Sud dove avviene l’accesso incondizionato di mezzi veicolari fino alle spiagge e la continua persistenza di accampamenti 
rom abusivi, pertanto, il Consigliere Colletti  auspica che ci sia in breve la possibilità di affrontare le anzidette tematiche negli inviti 
predisposti dalla II Circoscrizione per incontrare Organi ed Uffici comunali competenti ; 
il Consigliere Lo Nardo concorda con quanto già evidenziato dal Consigliere Colletti sullo stato di degrado in cui versano le spiagge 
del litorale Costa Sud e chiede al Presidente Federico di attenzionare questa tematica così come quellla della pubblica illuminazione 
che in gran parte del territorio della II Circoscrizione è molto precaria ; 
il Consigliere Piazzese evidenzia la mancata definizione dei dati relativi ai risultati elettorali rilevati nelle Circoscrizioni che risultano 
essere fermi al 08.08.2022, per cui chiede al Presidente Federico di intervenire presso gli uffici competenti per la predispsizione 
dell’aggiornamento ufficiale, 
Il Consigliere Piazzese continua l’intervento per lamentare lo stato di pericolosità che caratterizza alcune discariche pubbliche 
presenti in II Circoscrizione dove il degrado risulta essere divenuto intollerabile e dannoso per l’incolumità pubblica, pertanto chiede 
al Presidente Federico di attenzionare tale problematica presso Organi ed Uffici preposti alla sua risoluzione; 
Il Presidente Federico prende l’impegno di affrontare le varie problematiche presenti sul territorio negli incontri in Consiglio II 
Circoscrizione già predisposti con Organi ed Uffici comunali di rispettiva competenza ; 
il Consigliere Sala prende la parola e chiede al Presidente Federico di invitare in Consiglio II Circoscrizione il Capo Area Entrate e 
Tributi Comunali, D.ssa Maria Mandalà, per conoscere lo stato della riscossione tributi sul territorio circoscrizionale; 
Alle ore 10:45 il Presidente Federico propone come scrutatori i Consiglieri Lo Nardo – Piazzese - Sala, la cui nomina viene 
approvata dal Consiglio ; 
a seguire avviene il prelievo della Mozione prot. n. 1355 del 08.08.2022 avente per oggetto – Attivazione dei Progetti Utili alla 
Collettività (PUC) in Costa Sud per percettori RdC– a firma dei Consiglieri Lo Nardo - Tusa, i quali passano alla relativa 
presentazione e discussione. Dopo alcune considerazioni espresse dai Consiglieri intervenuti sull’atto ispettivo, alla mozione 
anzidetta viene apportato il seguente emendamento: Si chiede di modificare aggiungendo “l’intero territorio della II Circoscrizione, 
tenuto conto che i progetti PUC possono essere utilizzati per le carenze di tutto il territorio” che viene approvato a maggioranza dai 
Consiglieri presenti per appello nominale, alle ore 11:07, risultano astenuti i Consiglieri Piazzese – Sala ;  
alle ore 11:09 la mozione emendata sopracitata viene approvata a maggioranza dai Consiglieri presenti per appello nominale, risulta 
astenuto il Consigliere Sala. 
Alla stessa ora il Presidente Federico chiude la seduta. 
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